

請 願 文 書 表

受 付 番 号	請 第 4 号
受 付 年 月 日	平成 27 年 8 月 25 日
提 出 年 月 日	平成 27 年 9 月 15 日
件 名	安全保障関連法案に関する意見書提出を求める請願
請 願 者	藤枝市岡部町三輪 吉本 健一 他 4名
紹 介 議 員	石井通春、天野正孝、鈴木岳幸
請 願 趣 旨	
<p>戦後 70 年、日本は軍隊を持たない、他国と戦争をしない平和国家として、国際的な高い信頼を得てきた。戦争は二度としないと固く誓った日本国憲法は、私たちの宝であり、世界の宝である。藤枝市は、1987 年に「非核平和都市宣言」をしたまちである。私たちはその市民として、多くの憲法学者から憲法違反と強く指摘されている安全保障関連法案を黙過できず、8 月 2 日に蓮華寺池公園野外音楽堂において、「戦争はイヤダ！愛する人を戦場に送らない」アピールを全会一致で採択した。</p> <p>国民の大多数が政府の説明は不十分だとし、法案成立に反対しているにもかかわらず、安倍内閣と与党は、7 月 16 日に安全保障関連法案を衆議院で強行可決した。これは、主権者である国民の声を無視し、踏みにじる暴挙であり、民主政治の根本に反するもので、今後、参議院でも衆議院でも、決して強行採決しないよう強く求めるものである。そして、明らかに国民の同意を得ていない安全保障関連法案は、速やかに撤回もしくは廃案とすべきである。</p> <p>藤枝市議会は、以上の趣旨を体した意見書を、一日も早く政府等に提出するよう請願する。</p>	
付 託 委 員 会	総 務 文 教 委 員 会
審 査 結 果	不 採 択